
 

令和４年度 市⾧と語る成年のつどい 

 
１月 9 日の「成人の日」には約 1,200 人の２０歳の若者が節目の日を迎えます。令和４年４

月に改正民法が施行され１８歳から成人となりましたが、泉佐野市では２０歳を迎えられ

た方を対象に成人式を開催いたします。成人の日に先立ち、１０月２８日に「市⾧と語る成

年のつどい」を開催しました。２０歳の若者たちが市政について質問や提言などを、身近な

話を交えながら、千代松市⾧、奥教育⾧と熱心に語り合いました。その一部を紹介します 

 
 
 
 
 
 
 
※２０歳になった思いと抱負 



（堀場 隼人）就活をがんばりたいと思います。営業職に就きたい。 

 

 

（貴志 梨沙）資格を取得するために勉強を頑張る。企業に就職するこ

と。 

 

 

（八田 詩音）成人としての自覚と責任を持つ。保育士になることです。 

 

 

（南 亮成）成人になったという自覚と責任感をもつ。整体師になりた

い。 

 

 

（鈴木 菜桜）責任をもって行動することです。看護師になりたい。 



 

 

（山村 友也）他の人では代わりが出来ない独特の人になりたい。今自

分が大学でドイツ語を学んでいるので、ドイツ語を活用して航空業等の仕事がしたい。 

 

 

（石山 実桜）社会人としての自覚と責任を持つ。教師になりたいです。 

 

 

（田畑 桃香）何事も積極的に取り組みたい。公務員になりたいです。 

 

 

（和田 日向）時間を無駄にせず成⾧したい。アメリカに住み就職した

い。 

 

 



 

※みなさんがもし市⾧だったらどんなことがしたいですか？ 

 
(鈴木)子供向けのイベントをたくさん行いたいと思います。 

 

（山村）子供達が住みやすい泉佐野市を作る為の政策を作っていきたいと思います。 

 

（石山）泉佐野市が積極的にグローバルを身近に感じる市にしたいです。 

 

（田畑）市民の集いの場みたいになる図書館にカフェを設置できればいいなと思います。 

 

（和田）関西空港が近いので色んな国の人が住みやすいような町にしたいと思います。 

 

（堀場）子育て支援やインフラ整備をもっと行いたいと思います。 

 

（貴志）だんじり祭り等を支援してもっと盛り上げれたらいいなと思ってます。 

 

（八田）青空市場やロングパークでしているようなマルシェなどを賑わう街づくり。 

 

（南）若者や子供達が泉佐野市に住みたいって思える町づくりをしていきたいと思います。 

 

※泉佐野市に関して分からないことや疑問に思っていることについ
て 
 
（八田） 

泉佐野市の政策やイベント事などを子供達でも分かりやすいように、小・中学校で授業を入

れたりすることって出来るのですか？また、末広公園でやっていた郷土芸能が、なぜりんく

うタウンの方に行ってしまったんですか？ 

 

（教育⾧）泉佐野市内の三つの日本遺産を子供達にもよく知ってもらうための日根莊遺跡

等の漫画本の作成や、色々な産業・農業をかるたを通して知らせる「泉佐野かるた」の取り

組みの他、市職員の学校への出前授業なども取り入れて充実していきたいと考えています。 

 

（市⾧）泉佐野郷土芸能の集いが開催される時期は、とても雨が多い時期で天気に悩まされ



た年がありましたので、雨や暑さ対策のため、りんくうタウンの高架下の駐車場に移ったこ

とが理由の一つですが、りんくう野外文化音楽堂が完成し、雨でもステージ上は濡れずにす

むので、今年はそちらの方で開催したというのが理由です。 

 

（鈴木） 

泉佐野駅周辺に商店街などがありますが、閉まっているお店が多くて暗いイメージがある

ので、大きいホテルとか出来たのでもっと賑わせたらと思います。 

 

（市⾧） 

日替わりで色々な店を出すチャレンジショップなどを進めています。また、商店街の店を改

装して図書のコーナーを設置した「さのまちライブラリー」を整備したり、空き店舗を改修

して新しく事業をスタートしようとしている方には、補助金を出したりして空き店舗を有

効活用してもらえるように進めています。少しずつでもオープンしてもらって賑わいを取

り戻せていけたらいいなと思ってます。 

 

（山村） 

泉佐野市をどう作っていったらいい、将来の像はどんな感じになっているのかな？ってい

うのが住んでいて感じられないので教えて頂きたいです。 

 

（市⾧） 

山村さんはドイツ語を学ばれていて、それを活かして航空業界で働きたいと言われておら

れましたけど、やはり泉佐野市は関西国際空港に一番近いというのが一番大きな特徴であ

り、泉佐野市内で住まれている外国人の方々が非常に多くなってきています。市民の方々が

そういうことを理解した上で、色々な文化と共に生きていく社会を作って、日本の文化と違

う文化を市民の方々が理解してもらえるような泉佐野市になればと思っています。 

 

※市⾧になにか一つだけ願いごとを実行してもらうとしたらどんな
ことでしょうか？ 
 

（堀場） 

関西空港が近いので、国際スケートリンクの基準を満たしている関空アイススケート場を

活用したスケート大会の誘致をして頂きたいと思います。 

 

（市⾧） 

よく調べて頂いてありがとうございます。この間もナショナルトレーニングセンターとい

うことで、関空アイスアリーナで鍵山選手・坂本選手などが練習をして北京オリンピックに



出場してメダルを獲得してきました。有名な選手が練習をしている見学会や、大きな大会と

かも誘致したいと思っています。 

 

（田畑） 

泉佐野市が子育て支援に力を入れてるのは、すごく感じるので、このまま子育て支援に財源

を使って頂けたらなと思います。 

（市⾧） 

ふるさと納税を使って支援をおこなったり、出来ることから子供達に対しての積極的な支

援を展開していきたいなと考えております。 

（和田） 

英語を勉強しているんですが、日本の英語って分かりにくいと思ったので、小学生のうちか

ら実用的な英語の授業に力を入れてほしいなと思いました。 

 

（教育⾧） 

確かにおっしゃるとおりで、皆さん習ってきた英語はほとんど役に立っていないっていう

実感があると思いますが、それを払拭する為に日常会話がとれて、コミュニケーションを豊

かにとれるように、ALT さん（アシスタント・ランゲッジ・ティーチャー）といって先生

を補助するネイティブスピーカーの方を招き、各中学校区に一名ずつ配置し、小学校も活用

させて頂いておりますが、今後は ICT が発展してきておりますので、AI を利用したプログ

ラムなどを取り入れてといこうと思っております。 

 
※同じ２０歳のみんなに一言 
 

（貴志） 

大人の仲間入りを果たしたので、一人の大人として泉佐野市を引っ張っていきましょう。 

 

（石山） 

成人おめでとうございます！私たちが育った故郷である泉佐野市を愛し守っていきましょ

う！ 

（南） 

これから大人という自覚及び責任を持ち、相応の行動をしていきましょう。 

 

 

 



（教育⾧） 

泉佐野市の現状も含めて、市⾧の人柄も分かって頂けたかなと思っております。市⾧の社会

のために貢献していくという姿勢を、ぜひ皆さんも見習っていただけたらと思っておりま

す。 

併せて、皆さんにはグローバル化に対応した世界に羽ばたく人材になっていただきたいの

で、人を尊敬し地球規模で物事を考えて夢を実現していただきたいと思っております。 

 

 

（市⾧） 

本日は、皆様方とこのように色々市政についてお話しできたことを私にとりましても大変

勉強になり貴重な時間となりました。本当にありがとうございました。 

来年１月９日の成人式には、海外旅行（特賞）を含む抽選会もありますので、皆さん揃って

ご参加いただき、楽しいひと時を過ごしていただきたいと思っております。 

 


